

Marktsteinach Platz 2. Die DJK Schleierieth erhielt als stärkste Gruppe den Pokal und kann nächstes Jahr die Winterwanderung anbieten.



DJK Marksteinach

DJK Kreisverbandswanderung in Burghausen

Wie jedes Jahr lud auch 2025 der DJK Kreisverband Schweinfurt alle dazugehörigen DJK-Vereine zu einer Winterwanderung ein. Die stärkste Wandergruppe aus dem Vorjahr ist immer der Ausrichter der Wanderung. So ging es 2025 nach Burghausen. Ca. 90 DJK-ler nahmen das Angebot an. Bei strahlendem Sonnenschein begrüßte die Kreisverbandsvorsitzende Gerlinde Geyer und der Wanderführer der DJK Burghausen die lauffreudigen Sportler. Rund um Burghausen führte die Route zum Jugendtreff des Ortes. Dort fand eine kleine Verköstigung statt, bevor es weiter zum Lieblingsplatz am Struth-eck ging. An der dortigen Mariengrotte fand eine kurze Besinnung statt. Dann war das Ziel das Sportheim der DJK Burghausen. Die Mitglieder bewirteten die Wanderer mit leckeren Speisen und hausgemachten Kuchen. Nach Ermittlung der Teilnehmer der einzelnen Vereine belegte die DJK

